

Fundación **MAPFRE**

Novedades del Centro de Documentación

Marzo 2018



Regímenes de regulación de solvencia en seguros : un análisis del proceso de avance hacia regulaciones basadas en riesgos.

Servicio de Estudios MAPFRE
Madrid: Fundación MAPFRE, 2018

Este estudio analiza, a partir de la revisión de un conjunto de modelos regulatorios a nivel internacional, el proceso de evolución y ajuste que ha venido teniendo la normativa en materia aseguradora hacia regulaciones basadas en riesgos, así como las precondiciones y riesgos que este avance supone..

[Acceso al informe en español](#)

[Acceso al informe en inglés](#)

COLABORADORES ESPECIALES



Del riesgo a la incertidumbre, de la incertidumbre al valor

José Miguel Rodríguez-Pardo, Coordinador Académico y Profesor del Máster de Ciencias Actuariales y Financieras de la UC3M de Madrid.

En los escenarios de “rapidación” (nuevo fenómeno que de forma engañosa vende bienestar y la calidad de vida) en el que nos encontramos, donde los algoritmos basados en inteligencia artificial dominarán los motores de cálculo de la medida del riesgo o del valor, se hace necesario tomar decisiones para dotar de transparencia a dichos algoritmos conocidos como cajas negras. Incorporar en la selección de variables a expertos en ética y en derecho que garanticen que las variables que selecciona el algoritmo no incurren en discriminación directa o indirecta y abrir el código del algoritmo al regulador, pueden ser dos vías prometedoras para dotar de transparencia y hacer auditable el proceso del pricing.

LOS IMPERDIBLES DEL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN



Global insurance market trends 2017.

Paris : OECD, 2018

Visión general de las tendencias del mercado para comprender mejor el desempeño general y la situación del mercado de seguros. Este informe se compila a partir de la base de datos de Estadísticas de Seguros Globales (GIS) de la OCDE (datos 2015-2016).



The Most innovative companies 2018 : innovators go all in on digital.

Michael Ringel...[et al.].

Boston : The Boston Consulting Group, 2018

En el informe de este año sobre las empresas más innovadoras, se analiza el estado de la innovación digital y lo que se necesita para reorientar sus programas de innovación en torno a este aspecto del imperativo digital. Siete de las diez empresas más innovadoras son nativas digitales.



Asia market review 2018: Aon's fifth annual report on insurance and risk trends

Chicago : Aon Risk Solutions, 2018

Principales eventos acontecidos en el mercado asegurador asiático en 2017 y tendencias clave que se esperan que se desarrollen en 2018 y más. Además de analizar los grandes ramos del seguro destacan los principales avances tecnológicos y de innovación y el panorama macroeconómico regional.



**2017 Insurtech almanac.
San Francisco : FT Partners Fintech Industry Research, 2018**

Informe que ofrece una visión de la situación de insurtech y su evolución en los últimos años. 2017 fue un año muy activo a nivel mundial, con el mayor volumen de financiación hasta el momento, más de 2 mil millones de dólares.



**European insurance in figures. 2016 data
Bussels : Insurance Europe, 2018**

Este informe se basa en datos anuales recopilados por Insurance Europe de sus miembros asociados. El informe proporciona estadísticas detalladas de 2016 que muestran las primas y los beneficios del seguro de vida, salud y P & C de las aseguradoras europeas. Además, incluye cifras sobre la cartera de inversiones de las aseguradoras e información sobre la estructura del mercado.

Todas las publicaciones están disponibles para su consulta en el
[Centro de Documentación de Fundación MAPFRE](#)

¿Dónde estamos?
Paseo de Recoletos, 23 · 28004 Madrid. España

Es necesario solicitar cita previa a través del teléfono 91 6025221 o por [correo electrónico](#)

[¡CONSULTA NUESTRO CATÁLOGO!](#)



Síguenos en



Si no deseas recibir información de las actividades de Fundación MAPFRE, accede al [área de registro](#) y modifica tu suscripción

Consulta nuestra [Política de Privacidad](#)